

King James Bible Study Correspondence Course

An Outreach of Highway Evangelistic Ministries

5311 Windridge lane ~ Lockhart, Florida 32810 ~ USA

Cielo e Infierno

Lección 6

Devuelve las páginas 5 y 6

Primera de Timoteo capítulo 6 será nuestro lugar de arranque. Tú puedes alegrarte de que eres un Cristiano y disfrutar la vida como una persona salva. Yo siempre he encontrado que la vida vale la pena vivirla, pero si esto es todo lo que hay; no vale la pena el precio de admisión, porque con esto viene la congoja, el pesar y el dolor; En un futuro muy cercano vamos a un lugar donde no habrá nada por qué orar, ninguna carga que llevar; ningún dolor de qué avergonzarse, ningún pesar, ni culpa, ni lucha con la carne y no habrá que esforzarse por vencer la tentación. ¡Habrá terminado! Sólo habrá alegría, regocijo y felicidad.

La Biblia tiene mucho que decir acerca de esto. Pablo escribiendo a Timoteo aquí en Primera de Timoteo 6:13 dice. ***Te mando delante de Dios, que da vida a todas las cosas,*** (Nadie más puede dar vida Dios dio vida a todo lo que vive) ***y de Jesucristo, que testificó la buena profesión delante de Poncio Pilato, Que guardes el mandamiento sin mácula ni reprensión, hasta la aparición de nuestro Señor Jesucristo.*** Así de acuerdo al Espíritu Santo, importa cómo vives, especialmente si eres salvo (a). No habría necesidad de mandamientos si no fuera mejor para ti guardarlos o no guardarlos. No habría ningún punto en tener una Biblia que nos anima a vivir intachablemente hasta que Jesús venga, si no importara cómo vives hasta que Jesús venga. ¡Así que sí importa! ***...hasta la aparición de nuestro Señor Jesucristo: La cual a su tiempo mostrará el Bienaventurado y solo Poderoso, Rey de reyes, y Señor de señores;*** Jesús es el supremo y el único Poderoso; Él es el único que tiene poder para ejecutar esta cosa del todo y hacerlo bien. Él va a mostrar un día que Él es el Rey de Reyes y Señor de Señores.

Verso 16, ***Quien sólo [Él es el único] tiene inmortalidad, que habita en luz inaccesible; a quien ninguno de los hombres ha visto ni puede ver: al cual sea la honra y el imperio sempiterno. Amén.*** Todos los demás excepto Dios somos mortales y estamos sujetos a la mortalidad; Esto significa tú vas a morir. La muerte es superior a ti. Y el único ser en este universo que tiene inmortalidad, poder sobre la muerte y la vida física, es el Señor Jesucristo. Él ofreció Su vida en la cruz, la muerte no lo venció; Él venció a la muerte. La muerte no lo derrotó; Él derrotó a la muerte. Y para demostrar eso, Él dijo, ***"Tengo poder para ponerla, y tengo poder para volverla a tomar."*** Ahora la prueba de inmortalidad no es que tú nunca mueres, la prueba es que retó a la muerte y la derrotó, cuando Jesús estaba hablando en el Monte de la Transfiguración, la Biblia dice en Lucas 9 que Él habló con Moisés y Elías de Su muerte la cual había de cumplir en Jerusalem. Esa es la única muerte en la historia que ha sido un logro. Cada otra muerte ha sido un fracaso porque una vez que la muerte se lleva a un mortal; no lo suelta. Sólo Dios tiene poder sobre la muerte.

2 Timoteo 1:8, ***Por tanto no te avergüences del testimonio de nuestro Señor, ni de mí, preso suyo; antes sé participante de los trabajos del evangelio según la virtud de Dios, Que nos salvó*** (en tiempo pasado) ***y llamó*** (en tiempo pasado) ***con vocación santa, no conforme a nuestras obras, mas según el intento suyo y gracia, la cual nos es dada en Cristo Jesús antes de los tiempos de los siglos,*** [Eso significa exactamente lo que dice. En cuanto tú vienes a Cristo Jesús, obtienes todo lo que Dios tiene y siempre tenía para ti en Cristo Jesús. No es según tus obras; es según Su gracia.] Ahora mira, ***Más ahora es*** [¿qué no fue revelado antes? Su propósito.] ***Mas ahora es manifestada por la aparición de nuestro Salvador Jesucristo, el cual quitó la muerte, y sacó a la luz la vida y la inmortalidad por el evangelio;*** Cristo Jesús ha abolido la muerte, aún así físicamente todavía vamos a morir. Él ha traído vida y nosotros todavía vamos a dejar este cuerpo en la tumba. Él ha traído inmortalidad a la luz a través del evangelio, aún así, nosotros todavía estamos viviendo en un cuerpo mortal. Comparando Segunda de Timoteo 1 con Primera de Timoteo capítulo 6 es muy evidente que sólo Dios tiene inmortalidad. Pero Él ha escogido impartir

King James Bible Study Correspondence Course

An Outreach of Highway Evangelistic Ministries

5311 Windridge lane ~ Lockhart, Florida 32810 ~ USA

esa inmortalidad a todos aquéllos que están en Cristo Jesús a través del Evangelio. Nosotros no tenemos inmortalidad. Nosotros no tenemos poder sobre la muerte, pero Cristo Jesús, Dios manifestado en la carne, no sólo tiene inmortalidad, poder sobre la muerte; sino que ha escogido darnos eso. No es nuestro, es Suyo, pero Él nos permite participar de ello. ¡Esa es una bendición! Así es cómo yo tengo más que este cuerpo mortal.

Romanos 2 dice que todos los Gentiles anhelan inmortalidad; pero no la pueden adquirir porque sólo Jesús la tiene. Primera de Corintios 15: 35, ***Mas dirá alguno: ¿Cómo resucitarán los muertos? ¿Con qué cuerpo vendrán? Necio,...*** ¿Por qué una respuesta tan áspera del Espíritu Santo? Porque Él está dirigiéndose a un hombre aquí; quién quiere hacer de resucitar de los muertos un ejercicio intelectual y un estudio en lugar de levantar sus manos diciendo Gloria a Dios. ¡Aleluya! Yo me voy a levantar de la tumba y viviré para siempre con el Señor. ¿A quién le importa en qué clase de cuerpo estás? ¿A quién le importa de qué color eres, o qué género o qué altura mides, o a quién te pareces? ¿Para qué sentarse y hablar de lo que tú vas a “parecer” cuándo

“nuestra apariencia” siempre ha sido el problema de nuestra carne sobre la tierra? Tú piensas que vas a llegar al Cielo y decir “como deseo que Dios me hubiera hecho como Él.” Eso es una cosa terrenal. Estamos hablando de la resurrección; de vida eterna y todo lo que la gente quiere hacer es discutir acerca de cómo seremos, ¿cuál será nuestra semejanza?

Verso 36 ***Necio***, (El Señor dice, “Espera vuelve tu mente a Dios y quítala de tu cuerpo”) ***lo que tú siembras no se vivifica, si no muere antes.*** [La Muerte mueve vida—ese es el modelo de la Biblia tú te aferras a lo negativo primero, después a lo positivo.] ***Y lo que siembras, no siembras el cuerpo que ha de salir, sino el grano desnudo, acaso de trigo, o de otro grano: Mas Dios le da el cuerpo como quiso, y a cada simiente su propio cuerpo.*** Aquí está otra ilustración Bíblica “Tú aquí estás en el grano y en la semilla” Esto es lo que va a sobrevivir para vida eterna.

Verso 38, ***Mas Dios le da*** (ese es el grano que está dentro) ***el cuerpo como quiso, y a cada simiente su propio cuerpo. Toda carne no es la misma carne; mas una carne ciertamente es la de los hombres, y otra carne la de los animales, y otra la de los peces, y otra la de las aves.***

Así que cuando Él dice que toda carne no es la misma carne Él no está hablando de las diferentes clases de personas Él hace eso muy claro. Él dice que la carne del hombre es diferente a la carne de bestia y la carne de las bestias es diferente de la carne de pez y la carne de pez es diferente a la carne de los pájaros. No hay eslabón perdido, no hay diferencia entre carne castaña, roja, negra, blanca y amarilla; es carne de hombre, o carne de bestia, de pájaro o de pez.

Verso 40; ***Y cuerpos hay celestiales, y cuerpos terrestres; mas ciertamente una es la gloria de los celestiales, y otra la de los terrestres: Otra es la gloria del sol, y otra la gloria de la luna, y otra la gloria de las estrellas: porque una estrella es diferente de otra en gloria. Así también es*** (permítenos obtener el contexto aquí. Él dijo que el contexto está en los versos 35 y 36. ¿Por qué estás preocupándote de cómo te vas a ver? El contexto está en el verso 38, Dios te dará un cuerpo y será como a Él le agrada). Verso 42, ***Así también es la resurrección de los muertos.*** Así que vas a recibir un cuerpo será perfecto para lo que te rodea y le agradará a Dios. ***Así también es la resurrección de los muertos se siembra en corrupción se levantará en incorrupción;*** Así que deja las cosas como están. Nada más es especulación innecesaria. Dios tiene un plan.

Primera de Corintios 15:42, ***Así también es la resurrección de los muertos. Se siembra en corrupción ¿sabes qué quiere decir eso? Gusanos, bichos y bacteria te comerán se levantará en incorrupción; Ahora mira.*** ¿Qué es lo que se siembra? Tu cuerpo, si la Biblia significa lo que dice, entonces el mismo cuerpo que fue sembrado va a ser levantado. ¿Cuál fue cuándo Dios empezó? No era nada, y Él lo hizo de la nada por Su poder. Yo estoy seguro que no tendrá ningún problema en reconstruirlo cuando Él quiera. Él con hablar trajo al mundo a la existencia; Él seguro puede poner esta bolsa (tú y yo) de moléculas juntas otra vez cuando Él quiera. Dios no olvidará donde te dejó y cómo te creó. ¡Él es grande; Él todo lo puede!

King James Bible Study Correspondence Course

An Outreach of Highway Evangelistic Ministries

5311 Windridge lane ~ Lockhart, Florida 32810 ~ USA

Se siembra en vergüenza, se levantará con gloria; no hay nada honorable acerca de un cadáver. No hay nada honorable acerca de un cuerpo que está tendido en un ataúd y después es sepultado en la tierra; Esto no es para ser ofensivo o ni para lastimar, pero la Biblia dice, “que es una cosa deshonrosa.” ¡Un cuerpo sin vida no es algo que honrar y estas religiones paganas que llevan momias alrededor y sostienen a sus antepasados muertos en la esquina de la casa y los adoran, les rinden culto, les traen comida y regalos no tienen sentido! Es un cadáver.

Nuestra esperanza bienaventurada no es este cuerpo, porque es sembrado en vergüenza, pero se levanta en gloria. Nosotros no sabemos a qué será semejante nuestro cuerpo, pero va a ser glorioso y algo que excita a los ejércitos del Cielo. Se siembra en debilidad. Se levanta en poder. Se siembra cuerpo natural. Se levanta un cuerpo espiritual. Nosotros no podemos explicar eso.

Primera de Corintios 15: 45. ***Así también está escrito: Fué hecho el primer hombre Adam en ánima viviente; el postrer Adam en espíritu vivificante.*** [Adam tenía vida; Jesús da vida. Ves hay superioridad.] ***Mas lo espiritual no es primero, sino lo animal; luego lo espiritual.*** (Así nosotros vamos a pasar por esta vida primero). ***Y luego*** [hay Así un después, después de la muerte de tu cuerpo físico] ***lo espiritual. El primer hombre, es de la tierra, terreno: el segundo hombre, que es el Señor, es del cielo.*** ¡Yo voy a tener un cuerpo como el de Él, pero no sabemos como será! Y tampoco la gente que lo vio cada vez. Cada vez que Él apareció se veía diferente. Ellos Lo vieron semana tras semana y no supieron quién era.

Primera de Corintios 15: 48, ***Cual el terreno, tales también los terrenos; y cual el celestial, tales también los celestiales.*** [Así yo voy a tener un cuerpo como el resto de la gente de allá arriba; así como ahora tengo un cuerpo como el resto de la gente aquí abajo] 49 ***Y como trajimos la imagen del terreno, traeremos también la imagen del celestial.*** [Nosotros no tenemos los detalles de cómo es esto pero tenemos la convicción, esa es nuestra.] 50 ***Esto empero digo, hermanos: que la carne y la sangre no pueden heredar el reino de Dios; ni la corrupción hereda la incorrupción.***

Ahora el reino de Dios es una cosa espiritual. Así la gente que lee este verso intentan hacer un cuerpo de carne y sangre igual a lo que vamos a ser en la resurrección; Es Juan 1:12. Tu nacimiento de la carne y tu nacimiento en un cuerpo mortal, no es suficiente. Tienes que recibir a Cristo Jesús y tener un nuevo nacimiento para entrar en el reino de Dios. Tienes que salir del reino carne y sangre y tener un nuevo nacimiento para ser parte del reino de Dios. También tienes que salir de un cuerpo corrupto para disfrutar el cuerpo incorrupto en el cielo. Esa es la comparación. La comparación es si todo lo que tienes el nacimiento de sangre, no puedes heredar el reino de Dios, tienes que tener un nacimiento espiritual; y si todo lo que tienes es un cuerpo corrupto no puedes disfrutar el cielo, tienes que tener un cuerpo incorrupto.

Primera de Corintios 15:51, ***He aquí, os digo un misterio: Todos ciertamente no dormiremos, mas todos seremos transformados. En un momento, en un abrir de ojo, a la final trompeta;*** ¡nosotros estamos fuera de aquí! Él dice que la trompeta sonará y nosotros nos iremos. Él simplemente dijo: ***porque será tocada la trompeta, y los muertos serán levantados sin corrupción,*** Ahora, en el contexto, no puedes hacer de eso el alma de cualquiera. No puedes hacer de eso el espíritu de cualquier persona. Cada verso en el pasaje ha sido, el cuerpo es corrupto; el cuerpo es sepultado; el cuerpo es débil; y así el Señor va a sonar esa trompeta ¿y sabes que? ¡Mi cuerpo será levantado! Y Él dice, los muertos serán levantados incorruptibles. ***Y nosotros seremos transformados.*** [Esto es toda persona que es salva.]

Primera de Corintios 15:53 ***Porque es menester que esto corruptible sea vestido de incorrupción,*** [Eso es los cuerpos que están en la tumba, serán levantados y cambiados] ***y esto mortal*** [eso es aquéllos que están vivos y permanecen el día de su venida] ***sea vestido de inmortalidad.*** [Así que si mueres y tu cuerpo es enterrado; va a ser cambiado de corrupción a incorrupción y si estás vivo serás arrebatado] “...***esto mortal***...” es en referencia a un cuerpo propenso a morir ***y esto mortal sea vestido de inmortalidad.*** De cualquier modo, cuando la trompeta suene y El Señor llame, será una cosa maravillosa. Y aún así Dios que nos hizo espíritu, alma y cuerpo; no va a

King James Bible Study Correspondence Course

An Outreach of Highway Evangelistic Ministries

5311 Windridge lane ~ Lockhart, Florida 32810 ~ USA

dejarnos incompletos en la eternidad. Yo no voy a ser un alma sin un cuerpo; no voy a ser un espíritu sin un alma; voy a ser espíritu, alma y cuerpo, pero no será este cuerpo en el estado presente. Será este cuerpo cambiado en un cuerpo poderoso, incorruptible y glorioso.

Primera de Corintios 15:54. ***Y cuando esto corruptible fuere vestido de incorrupción, y esto mortal fuere vestido de inmortalidad, entonces se efectuará la palabra que está escrita: Sorbida es la muerte con victoria.***

La Biblia es un libro eterno y nunca se re-escribirá. Así que un Dios eterno habla de cosas que ahora están en nuestro futuro como si ya hubieran sucedido porque Él no va a re-escribir esta Biblia. Dios escribió en Su Biblia, ***Sorbida es la muerte en victoria.*** En anticipación del día que se cumpliría; nosotros estamos resucitados con Cristo, escrito como si ya hubiera sucedido. Nosotros estamos ahora mismo sentados con Cristo en lugares celestiales y aún así nuestro espíritu alma y cuerpo están aquí en la tierra. Hay cosas que Dios ha escrito considerando nuestro futuro que Él ha escrito en el tiempo presente porque allá donde Dios está en la eternidad, Él ve el fin desde el principio y Él ve a los creyentes nacidos de nuevo que un día no lejano viven en un cuerpo inmortal, incorruptible.

Primera de Corintios 15:55. ***¿Dónde está, oh muerte, tu aguijón?*** [Éste es el Espíritu Santo haciendo burla de la muerte.] ***¿Dónde, oh sepulcro, tu victoria?*** [La tumba tuvo la victoria durante 4000 años. Alguien venció la tumba. ***Ya que el aguijón de la muerte es el pecado, y la potencia del pecado, la ley. Mas a Dios gracias, que nos da*** [Jesús es el único que tiene inmortalidad, pero Él nos la da.] ***Ya que el aguijón de la muerte es el pecado, y la potencia del pecado, la ley.***

[No a través de tus buenas obras, o membresía, o bautismo, sino a través de nuestro Señor Jesucristo] ***Así que, hermanos míos amados, estad firmes y constantes, creciendo en la obra del Señor siempre, sabiendo que vuestro trabajo en el Señor no es vano.*** Él dijo sigue adelante, no estás envejeciendo, no te estás cayendo en pedazos, así que sigue adelante, sirviendo al Señor Jesús porque ya casi estamos allí. ¡Inmortalidad! La tenemos ahora mismo. No ha empezado todavía, en el sentido físico, pero en el sentido aparente; es mía. Dios nos la dio; Él es el único que la tiene; nosotros vinimos a Él y Él nos la dio. ¡Esa es la esperanza bienaventurada!

Notas

King James Bible Study Correspondence Course*An Outreach of Highway Evangelistic Ministries*

5311 Windridge lane ~ Lockhart, Florida 32810 ~ USA

Cielo e Infierno**Lección 6**

Nombre _____

1. De acuerdo al Espíritu Santo ¿importa cómo vives tú? ¿Por qué?
2. De acuerdo a 1 Timoteo 6:15 ¿quién es el Bienaventurado y sólo Poderoso? ¿Por qué se le llama así?
3. Define “la prueba de Inmortalidad.”
4. ¿Qué quiere decir en 1 Corintios 15:38?
5. ¿Qué significa inmortalidad?
6. ¿Quién es el “nosotros” refiriéndose a la frase “y nosotros seremos transformados” que se encuentra en 1 Corintios 15:52?
7. Explica 1 Corintios 15:55.
8. Explica 1 Corintios 15:50.
9. Explica la diferencia encontrada en 1 Corintios 15:42, Se siembra en corrupción; se levantará en incorrupción.
10. ¿Cuál es la ilustración Bíblica que se encuentra en 1 Corintios 15:37?
11. Nuestra ____ bienaventurada no es este ____ porque se siembra en _____, pero se levanta en _____. (Llena los espacios en blanco)

King James Bible Study Correspondence Course*An Outreach of Highway Evangelistic Ministries*

5311 Windridge lane ~ Lockhart, Florida 32810 ~ USA

12. La Biblia es un libro eterno y nunca se re-escribirá. ¿Por qué es esta declaración usada en relación a 1 Corintios 15:54?
13. ¿Cuál es la bendición que se encuentra en 2 Timoteo 1:10?
14. Ahora todos los demás excepto Dios es _____ y está sujeto a _____. Eso significa que tú no eres _____ a la muerte. _____ es superior a ti.
15. Yo voy a ser espíritu alma y cuerpo, pero no será este ____ en el estado _____. Será este ____ transformado en un _____ glorioso ____ poderoso.

Verdad /falso

- Sorbida es la muerte en victoria
- El modelo Bíblico es primero el negativo, después el positivo.
- Tu cuerpo corruptible no puede heredar corrupción.
- Pablo dijo, los muertos serán levantados sin corrupción.

Memorización de Escritura (escribe estos versos en la parte de atrás de esta página) debe estar en VRV 1602. 1 Corintios 15:51-53; 1 Timoteo 6:14; 2 Timoteo 1:8-9

¿Alguna pregunta?